



8月 土居隣保館カレンダー



日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
8 山の日	9 振替休日	10	11	12 λ0-170ピ ック 10:00~	13	14
15	16	17	18	19 λ0-170ピ ック 10:00~	20	21
22	23	24 3B体操教室 10:00~	25 職業相談 10:00~	26 λ0-170ピ ック 10:00~	27	28
29	30	31	9/1	2 λ0-170ピ ック 10:00~	3	4

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、予定が変更・中止となることがあります。ご了承ください。

隣保館では、人権相談や職業相談を行っています

悩んでいることはありませんか？

隣保館は、いつでも人権に関わる悩みを相談できる窓口です。「職場

でのハラスメント」、「職場や学校に行けない」など何でも相談してく

ださい。また、毎月25日（原則）は、ハローワークの巡回相談（職業

相談）を行っています。

土居隣保館便り

8月号

発行:土居隣保館 〒799-0703 土居町藤原 5-400-3 TEL/FAX 28-6356

第1回土居地域6年生交流会を開催

6月16日（水）、第1回土居地域6年生交流会を開催しました。

この交流会は、差別を許さない思いをしっかりと自分のものとして成長している6年生が、学校を越えて交流し、人権に関する学習を重ねることにより、差別を許さない思いでつながる仲間としての連帯感を高めることを目的として開催しています。

今年、新型コロナウイルス感染症の拡大防止の観点から、土居隣保館では開催せず、土居小学校と関川小学校の2つに分かれての開催となり、128人の児童が参加しました。

開会式の後、全員での「合いことばゲーム」、グループに分かれての「リーダーはだれだ」「ビンゴゲーム」により交流を深めました。グループに分かれてすぐは、なかなか話しかけづらく遠慮がちだった児童も、ゲームを進めていくにつれだんだんと打ち解けていき、自信を持って自分の意見などを話すことができるようになっていきました。3学期に開催される第2回交流会へ向けて、また中学校への進学に向けて、とてもいい仲間作りの場となったと思います。



せきがわしょうがっこう ふなこし わたる
関川小学校 船越 亘留さん

ぼくは、今日うれしかったことがいくつかあります。

一つ目はBINGOゲームのときに動物がなかなか思いつかなかったけど、周りの人たちが「こんな動物もおるよ」と言って助けてくれたことです。もう一つは、リーダーはだれだでも、リーダーを決めるときに、みんながゆずり合ってくれたことです。そのおかげで、ゲームがスムーズにあって、2週目までいけました。力を合わせるっていいなと思いました。

他の学校の人とも友達になれてうれしかったです。土居中学校に行っても、今日できた友達がいるかもしれないからよかったです。2回目はもっと友達を作りたいです。

どいしょうがっこう みき まなか
土居小学校 三木 愛翔さん

交流会に行く前は、とても仲間作りができるか不安だったけど、声をかけてくれたおかげで話して仲良くすることができました。

中学校がとても楽しみになって、6年生を気持ちよく終えて卒業したいなと思いました。これから先、こんなすてきな仲間と学ばんだと思うとワクワクします。次の3学期にある交流会では他校の女子と仲良くしたいです。理由は、1回目の交流会では女子と全く話すことができなかったからです。自分からあいさつや、声かけを試してみたいなと思います。

私は、大事な仲間が増えてとてもうれしいです。中学校では、友達そしてライバルと一緒に歩んでいきたいです。そして交流会はとても大事な会で新しい仲間と出会う、すてきな場所だと思いました。

こふじしょうがっこう やの りんか
小富士小学校 矢野 凛花さん

わたしは、今日ゲームなどをしていろんな子の名前や好きなことを知れたから中学校で友達になれたらいいなと思いました。楽しく自己紹介をしたり、聞けたのでよかったと思いました。二回目のときもいろんな6年生と仲よくできたらいいなと思いました。これがきっかけで友達を増やしたいと思いました。

ながつしょうがっこう かじ わかな
長津小学校 加地 和佳奈さん

私は交流会で友達を作ることができたんじゃないかなと思います。会ったことのない他校の子と話をしたりする時はとてもきんちょうしました。でも、ゲームや話し合いで仲良くなれたのだと思います。特にビンゴのゲームで「何を書いた?」とか「何がある?」などとたくさん話せました。私は意外と人見知りなのでとても不安だったけど、楽しかったです。そして、ようち園の時のおさななじみもいて、覚えてくれていた子がいたので、とてもうれしかったです。最初は見知らぬ子だったのに、友達になれたのでうれしかったです。

この交流会で知りあった子たちとまた中学校でいっしょのクラスになるかも知れないので、その時は「また会ったね」とか「久しぶり」と声をかけたいです。そして友達をどんどん増やして仲良くいじめのないようにしたいです。それ以外の時でも、もし会ったらたくさん話をしたいです。

きたしょうがっこう みぞぐち こはね
北小学校 溝口 心羽さん

私は、初め、知らない人ばかりで、緊張していたけど、みんなでゲームをして、一緒に話をしたり、一緒に笑ったりして、すごく楽しかったです。自分からなかなか話しかけられなくて迷っていたときに、休けい中に話しかけてくれた子がいました。話をすることで友達が増えたので、次の交流会では自分からもっと話しかけていきたいと思いました。そして、中学校に行ったときにいろいろな子と仲良くなれるようにしていきたいです。

「リーダーは誰だ?」のゲームで自己紹介をして、好きなものが同じ子や、意外なものが好きな子がいたりして、みんなのことを良く知ることができました。3つのゲームをして、班の人とたくさん仲良くなれてうれしかったです。中学校に行くのが楽しみになりました。またいろいろな学校の子と一緒に話したり、一緒に学習をしたりして、もっと仲良くなりたいなと思いました。

